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По своей структуре глаголы в английском языке бывают четырех типов: 

простые (слова одного корня)

to do, to run, to catch;
производные (помимо корня есть приставка или суффикс)

to unwrap, to disappear, to intensify;
сложные (состоящие из двух корней)
to broadcast, to blackmail;
составные (состоящие из глагола и предлога или наречия)

to come back, to get up, to look after.
По значению, глаголы делятся на смысловые и служебные. Как понятно из самих названий, у смысловых глаголов есть смысл или основное значение, а у служебных таковое отсутствует. Служебные глаголы в английском языке бываю трех видов:

глаголы-связки 
(to be, to get, to turn, to become, to grow etc.),
вспомогательные глаголы 
(to be, to have, to do, shall, will),
модальные глаголы 
(can, may, might, must, ought to, need, would).
Глаголы-связки помогают создать составное именное сказуемое, вспомогательные глаголы служат для образования сложных глагольных форм, а модальные выражают возможность, вероятность, необходимость совершения действия, которое представлено инфинитивом глагола.

Также следует помнить, что глагол в английском языке может быть совершенного или несовершенного вида. А еще он может работать в трех наклонениях. Но в этих наклонениях используются только личные формы глагола. Именно они выражают лицо, число, наклонение, время и залог. Эти формы глагола выступают в роли сказуемого в предложении.

А вот к неличным относятся три формы глагола: инфинитив, герундий и причастие. Эти формы выражают действие, не указывая лицо, число или наклонение.

Вот основные характеристики глагола в английском языке, которые необходимо изучать более подробно и тщательно. Главное помнить, что от формы глагола в английском языке может зависеть многое, поэтому не стоит относиться к этой части речи небрежно. 

Для примера можно взять любое имя существительное (book, table, street, building) – это и есть общий падеж в английском языке.

Притяжательный падеж в английском языке
Это падеж, который выражает значение принадлежности (possession), обладания чем-либо. Образуется притяжательный падеж в английском языке при помощи добавления к имени существительному апострофа и окончания --s. При написании такое окончание добавляют только к существительным в единственном числе, во множественном числе употребляется только апостроф. Это же касается и имен существительных, которые изначально заканчиваются на -s.
Mike’s bag — Сумка Майка

My relatives’ house — Дом моих родственников

Child’s bycicle — Велосипед ребенка

James’ secretary — Секретарь Джеймса

Притяжательный падеж английского языка употребляется лишь с именами существительными, обозначающими одушевленные лица и животных. 

С неодушевленными предметами и абстрактными понятиями этот падеж не используется. Вместо этого существует конструкция of + имя существительное, которая передает значение принадлежности.
The window of the house — Окно дома
The problems of the company — Проблемы компании
The leg of the chair — Ножка стула
The chapter of the book — Глава книги

Глагол в английском языке

На такой части речи, как глагол в английском языке можно сказать «держится» вся грамматика. Поэтому неудивительно, что каждая из форм глаголов в английском языке досконально изучается и разбирается, а, следовательно, материалов, посвященных глаголу, ну очень много.

Напомним, что глагол (the Verb) – это часть речи, которая обозначает действие или состояние. Учитывая значение глагола и его роль в предложении, мы делим всю глагольную систему английского языка на следующие составляющие: 
глаголы смысловые (notional verbs),

служебные (semi-auxiliary verbs)

вспомогательные (auxiliary verbs). 

Тема 1.1. Представление себя и других людей в официальной и неофициальной обстановке.
Словарный запас к теме занятия. 
Выучите слова. Напишите перевод предложенных слов и выражений.
welcome [ˈwelkəm] _____________________________________
to introduce [ɪntrəˈdjuːs] __________________________________
to represent [reprɪˈzent] __________________________________
official [əˈfɪʃəl]  _________________________________________
unofficial [ˈʌnəˈfɪʃəl] _____________________________________
about me [əˈbaʊt miː] ___________________________________
about myself [əˈbaʊt maɪˈself] ____________________________
not easy [nɔt ˈiːzɪ] ______________________________________
to describe [dɪsˈkraɪb] ___________________________________
objectively [əbˈʤektɪvlɪ] _________________________________
to speak [spiːk] ________________________________________
age [eɪʤ] _____________________________________________
to born [bɔːn] __________________________________________
village [ˈvɪlɪʤ] _________________________________________
brother [ˈbrʌðə] ________________________________________
sister [ˈsɪstə] __________________________________________
pupil [pjuːpl] ___________________________________________
first-year [fɜːst-jɜː] student _______________________________​_
proper [ˈprɔpə] _________________________________________
training [ˈtreɪnɪŋ] _______________________________________
Let me introduce myself …________________________________
name / surname, age … __________________________________
I was born on the… ______________________________________
It is not easy to talk about _________________________________
I am an only child in a family… _____________________________
I am a pupil of…form… ___________________________________
I am getting a proper training in such subjects as… _____________
I would like to become… (profession)… ______________________
I am getting a proper training in such subjects as…______________
I am fond of ... – Я увлекаюсь, Я люблю (что-то делать) ...
I am interested in ... – Я интересуюсь ...
I am keen on ... – Я увлекаюсь …

I am fond of travelling, cooking and making hand-made presents for my friends.
Как красиво и грамотно рассказать о себе
В качестве введения неплохо упомянуть, что рассказывать о себе не очень легко, потому что объективно тебя оценить могут только со стороны.
It is hard to speak about myself as only people surrounding me can see me objectively…
Далее будет вполне уместна фраза Let me introduce myself, которая должна обеспечить внимание к вашему повествованию.

Прежде всего, стоит назвать имя и фамилию name / surname, ваш возраст age. Говоря о возрасте, вы можете развить этот раздел и рассказать, когда и где вы родились I was born on the … (date) of … (month) … (year) in city / town / village. Здесь будут уместны и несколько предложений посвященных месту вашего рождения.
Чтобы рассказ был логично выстроен, надо плавно переходить от одного раздела к другому. Если начали говорить о рождении, далее расскажите вкратце о своей семье I have a large / small family with…brothers / sisters. I am an only child in a family. 
Если вы учитесь, уделите часть рассказа повествованию о вашей учебной жизни I am a pupil of…form… 
Поделитесь, какие науки вам интересны, а какие даются с трудом Now I am getting a proper training in such subjects as… — for example, English, Ukrainian Litterature, Biology etc..

Расскажите также о ваших планах на будущее, кем бы вы хотели стать I am to make an important decision – which profession to choose. I would like to become… (profession). I am interested in it because…. 
Заключительную часть рассказа о себе можно посвятить своим увлечениям (interests) и хобби (hobby). As for my interests, I am fond of…I am interested in…I like….I adore…I devote much time to… 
Закончить рассказ можно парой предложений о том, что вы стремитесь быть хорошим человеком (a well-educated person), уважаемым специалистом (efficient specialist) и просто прекрасным человеком (a good person).

Пример расширенного рассказа о себе…
Прочтите рассказ.  Выпишите в тетрадь отдельные слова и устойчивые выражения, используемые автором для выражения мыслей о самопредставлении.
It is both pleasant and a bit difficult to speak about myself. It is pleasant because every person enjoys speaking about his interests, likes or dislikes. But at the same time it is difficult because to study a person, especially yourself, it is a great journey, not a little walk.

Speaking about my character I'd like first of all to define what character is. These are some qualities that make a person different from 
как такового, и те, которые употребляются только во множественном числе. К первым можно отнести такие существительные, так как:
Information
информация
Advice

совет
Money

деньги
News

новости

Success

удача
Furniture

мебель
Work

работа
Fruit

фрукт
Cream

крем
Ink

чернила

А следующие слова имеют только множественное число. Это такие слова, как:

Clothes

одежда
Goods

товары
Contents

содержимое
Sweepings
очистки
Odds

остатки

Greens

овощи
Shorts

шорты
Trousers

брюки
Jeans

джинсы
Scissors

ножницы
Pyjamas

пижама
Spectacles
очки
Tights

колготки
Ну, а в сочетании с неисчисляемыми существительными употребляются такие слова, как бутылка (bottle), кусочек (piece), килограмм (kilo), пакет (packet) и многие другие. Они помогают грамотно выразить необходимое количество. Вот каким правилам подчиняется множественное число существительных английского языка!

Общий падеж в английском языке
Значение имен существительных в этом падеже носит общий характер (general meaning) , более того, имена существительные в этом случае не имеют окончаний. Одним словом, имена существительные в этом падеже имеют такую форму, которая указана в словаре, то есть первоначальную. 

Если существительное заканчивается на согласную -y, то при образовании множественного числа -y исчезает, а добавляется –

- ies: 
country – countries (страна), 

cherry – cherries (вишня). 
Однако если перед у находится гласная, это правило не действует: 

boy – boys (мальчик). 
Если существительное заканчивается на -о, то при образовании множественного числа добавляем -es: 

potato – potatoes (картофель).

tomato – tomatoes (помидор).

1. Некоторые существительные образуют множественное число путем изменения корневой гласной. Эти слова нужно знать наизусть:

· man – men (мужчина)

· person – people (человек)

· woman – women (женщина)

· mouse – mice (мышь)

· foot — feet (нога)

· child – children (ребенок)

· tooth – teeth (зуб)
2. Определенные существительные имеют одинаковые формы, как в единственном, так и во множественном числе:

· fish (рыба)

· deer (олень)

· sheep (овца)
3. А множественное число существительных в английском языке, которые были заимствованы из других языков, чаще всего из греческого и латинского, является исключением. Вот лишь несколько слов, но это не полный список:

· phenomenon – phenomena (явление)

· datum – data (информация)

· formula – formulae (формула)

· genius – genii (гений)

В этом разделе следует упомянуть слова, которые употребляются только в единственном числе, а значит, множественного числа не имеют 


others. People often say about me that I am not like others. I don't think that I am something special. When candles are out all cats are grey. But of course if you come closer and turn on the light you can see that some features are typical to me.
But to cut the long story short I think I am a good humoured, very responsible, hard working and emotional person. I like creativity and appreciate this trait in others. I don't like to he and I feel when others do. I try not to be late and I hate when others don't come on time. I prefer to associate with clever and polite people. It is very annoying when somebody whom I trust turns out to be unreliable.

But I try to treat other people so as I want them to treat me. I see the man whom I am looking for also as a person with a strong and sound body and mind. The person, who is interesting to talk to, whom I can trust and rely on.

As for my interests I am fond of psychology in the sphere of dealing with people and the questions of how to form your thoughts in the most favourable way.

Тема 1.2. Описание человека.
Словарный запас к теме занятия. 
Выучите предложенные слова. Найдите в словаре и напишите транскрипцию предложенных слов и выражений.

	sociable
	общительный

	loyal
	верный

	reliable
	надёжный

	dedicated
	преданный

	calm
	спокойный

	kind
	добрый

	shy
	застенчивый

	romantic
	романтичный

	tender
	ласковый, нежный

	caring
	заботливый

	tolerant
	терпимый

	patient
	терпеливый

	modest
	скромный

	creative
	творческий

	sensual
	чувственный

	nice
	милый, хороший

	attractive
	привлекательный

	friendly
	дружелюбный

	witty
	остроумный

	serious
	серьёзный

	gentle
	мягкий

	understanding
	понимающий

	energetic
	энергичный

	unattached
	самостоятельный

	cheerful
	весёлая, жизнерадостный

	honest
	порядочный, честный

	attentive
	внимательный

	frank
	искренний

	warm
	добрый, сердечный

	curious
	любопытный, любознательный

	good looking
	симпатичный, привлекательный

	pretty
	хорошенькая, симпатичная

	handsome
	красивый (о мужчинах)

	funny
	весёлый, с чувством юмора

	fun-loving
	шутник, юморист

	hardworking
	трудолюбивый

	well educated
	хорошо образованный



ГРАММАТИЧЕСКИЙ МАТЕРИАЛ К ЗАНЯТИЮ
Существительное в английском языке

Имя существительное в английском языке (the Noun) является одной из главнейших и важнейших частей речи, которая обозначает предметы, живые существа, вещества (материи), абстрактные понятия, различные явления.

Различают собственные (proper nouns) и нарицательные (common nouns) существительные. 
Следует напомнить, что к именам собственным мы относим непосредственно имена, фамилии и всевозможные названия (географические, названия книг и т. д.). Нарицательные же существительные в английском языке могут быть конкретными (concrete), абстрактными (abstract), собирательными (collective), вещественными (material).
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Существительные так же делятся на исчисляемые (countable) и неисчисляемые (uncountable). 
Множественное число исчисляемых существительных

У этого класса существительных множественное число образуется согласно следующим правилам:

4. Стандартное правило — добавляем к существительному -s: 
book – books (книга). 
Исключение:

Если существительное заканчивается на -f или -fe, то при образовании множественного числа f исчезает, а добавляется -ves:  

knife – knives (нож). 
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